

Verifikation von Dokumenten

Verifikationsanfragen sind Anfragen von Dritten an die Technische Hochschule Brandenburg zur Überprüfung und Bestätigung von Studienabschlüssen.

Die Erteilung einer Auskunft personenbezogener Daten ist nur unter Einhaltung strenger gesetzlicher Vorgaben gestattet.

Ihre Anfrage richten Sie bitte an [studierendensekretariat\(at\)th-brandenburg.de](mailto:studierendensekretariat(at)th-brandenburg.de). Fügen Sie Ihrer Anfrage bitte die folgenden Unterlagen (ausschließlich als PDF) bei:

- Kopie vom Personalausweis / Reisepass der betreffenden Person, der die Unterschrift, den Namen sowie das Geburtsdatum der Person enthält. (Daten, die nicht zur Identifizierung benötigt werden, können geschwärzt werden)
- handschriftlich unterzeichnete [Vollmacht](#) (Die Vollmacht muß zwingend den Namen der anfragenden Agentur enthalten)

Verification of documents

Verification requests are requests from third parties to Brandenburg University of Applied Sciences for the verification and confirmation of degrees.

The provision of information on personal data is only permitted in compliance with strict legal requirements.

Please send your request to [studierendensekretariat\(at\)th-brandenburg.de](mailto:studierendensekretariat(at)th-brandenburg.de). Please enclose the following documents (only as PDF) with your request:

- Copy of the identity card / passport of the person concerned, containing the signature, name and date of birth of the person. (Data that is not required for identification purposes can be blacked out)
- Hand-signed [power of](#) attorney (the power of attorney must contain the name of the requesting agency)